

## **Dorfbus Pronsfeld**

Liebe Mitbürgerinnen und Mitbürger,

wir freuen uns sehr, Euch mitteilen zu können, dass unser Dorfbus ab sofort wieder für Euch unterwegs ist. Unser Fahrerteam – **Michael Biel, Michael Funk, Nico Kreins, Gesa Korthus, Andreas Simon, Elfriede Valentin und Leo Valentin** – stehen voller Freude und Motivation bereit, um Euch sicher zu begleiten.

### **Diese Rahmenbedingungen bestehen weiterhin:**

Die Ortsgemeinde Pronsfeld unterstützt ihre Bürgerinnen und Bürger bei der Mobilität und ermöglicht kostenfreie Fahrten zu verschiedenen Anlässen, unter anderem:

- zum Einkaufen
- zu Arztterminen (für Personen ohne Anspruch auf einen Taxischein)
- zum Seniorensport
- zu Gottesdiensten
- zu Besuchen bei Freunden oder im Krankenhaus
- zum Friedhof
- zu geselligen Treffen wie Kaffeekränzchen
- zu Vereinsangeboten innerhalb der Verbandsgemeinde Prüm und weiteren Zielen

Mit dem Dorfbus der Ortsgemeinde Pronsfeld bleibt Ihr flexibel und mobil – sei es:

innerhalb des Eifelkreises Bitburg-Prüm

zu einem Bahnhof

oder zu einem Krankenhaus

Sonderfahrten außerhalb dieser Ziele müssen abgesprochen und ggf. mit dem Ortsbürgermeister abgestimmt werden von den Dorfbusfahrern

Unsere Dorfbusfahrer engagieren sich ehrenamtlich. Für ihren Einsatz erhalten sie keinen Lohn, freuen sich jedoch über ein Dankeschön und ein freundliches

„Auf Wiedersehen“.

Lediglich die Art und Weise, wie ihr Eure Fahrten anmeldet, hat sich etwas verändert:

### **Die neue Telefonnummer des Dorfbusses lautet: 0151 56390070**

Damit alles gut vorbereitet werden kann, brauchen wir – entweder im direkten Gespräch, per Signal-Nachricht, WhatsApp-Nachricht oder auf dem Anrufbeantworter – folgende Infos von Euch:

- Euren vollständigen Namen
- eine Telefonnummer, unter der wir Euch zurückrufen können
- das Datum, die Uhrzeit und ein ungefähres Zeitfenster für Eure Fahrtwünsche

Am besten meldet ihr Euch spätestens zwei Tage vorher, damit wir alles in Ruhe einplanen können. Wenn es mal kurzfristig sein muss, versuchen wir natürlich zu helfen – wenn gerade jemand Zeit hat. Eine Garantie können wir dafür aber nicht geben.

Der Fahrer oder die Fahrerin, die gerade Zeit hat, meldet sich dann persönlich bei Euch, um die genauen Details abzusprechen.

Bitte scheut Euch nicht, dieses Angebot der Ortsgemeinde Pronsfeld zu nutzen – ganz egal, wie jung oder alt ihr seid. Wir freuen uns wirklich über jede Fahrt mit euch.

Euer Dorfbus-Team